

JÓVENES MISIONEROS EN GRANEROS

Escrito por Administrador
Miércoles, 22 de Enero de 2020 10:07 -



Con todo su entusiasmo y alegría, nos acompañaran durante dos semanas los más de 30 jóvenes pertenecientes a la organización Colores de Cristo, que tiene por objetivo colaborar con las tareas sociales y comunitarias de la comuna, en el marco de las misiones que llevan realizando desde 3 años consecutivos.

Los jóvenes originarios de la zona sur de Santiago, han repetido la experiencia en otros lugares y como nos señaló Pablo Torres, monitor de los misioneros "estamos muy contentos de estar acá y de poder realizar diversas actividades que contribuyan al mejoramiento de la comuna".
VER GALERIA [AQUÍ](#)

[# Graneros](#) [# NuevaCiudad](#)